
 

 

令和６年 ８月１４日 

 

各位 

 

 

岸田内閣総理大臣の自民党総裁選不出馬について 

 

突然のことで大変驚いています。 

 

岸田総理は就任以来、新しい資本主義の実現に向けて、様々な施策に取り

組まれ、とりわけ構造的な賃上げの実現については政労使が一体となって 30

年ぶりの高水準の賃上げを実現するなど、成長と分配の好循環に向けて道筋

を付けられました。 

 

次期自民党総裁選については、候補者が確定しておらずコメントは差し控

えるが、次期総裁には物価高騰や人手不足など厳しい状況下において、中小

企業支援に関して切れ目のない対策を講じていただけるようお願いします。 
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